



Beschlussvorlage Federführend: Fachdienst Gesundheitsamt	Vorlagennummer:	2018/370
	Status:	öffentlich
	Datum:	29.10.2018

<i>Beratungsfolge (Zuständigkeit)</i>	<i>Sitzungstermin</i>	<i>Status</i>
Ausschuss für Gleichstellung, Arbeit und Soziales (Vorberatung)	19.11.2018	Ö
Kreisausschuss (Vorberatung)	19.12.2018	N
Kreistag des Landkreises Peine (Entscheidung)	19.12.2018	Ö

Im Budget enthalten:	ja	Kosten (Betrag in €):	0 €
Mitwirkung Landrat:	ja	Qualifizierte Mehrheit:	nein
Relevanz			
Gender Mainstreaming	nein	Migration	nein
Prävention/Nachhaltigkeit	ja	Bildung	nein
Klima-/Umwelt-/Naturschutz	nein		

Einrichtung eines Blutspendetages für die Mitarbeitenden des Landkreises Peine und die gewählten Kommunalpolitiker/innen - Blutspenden im Landkreis Peine

Beschlussvorschlag:

Im Jahr 2019 wird in Kooperation mit dem Blutspendedienst des Deutschen Roten Kreuzes (DRK) Springe ein Blutspendetag für die Mitarbeitenden des Landkreises Peine und die gewählten Kommunalpolitiker/innen durchgeführt.

Sachdarstellung

Inhaltsbeschreibung:

Es gibt bisher keinen gemeinsamen Blutspendetag für die Mitarbeitenden des Landkreises Peine und die gewählten Kommunalpolitiker/innen.

Obwohl es im Landkreis Peine möglich ist, ca. alle 3 Tage Blut zu spenden, ist die Einrichtung eines Termins beim Landkreis Peine im Hinblick auf die entstehende Öffentlichkeit und die Vorbildfunktion sinnvoll. Eine Blutspende ist ein deutliches Zeichen für gesellschaftliches Engagement und die Übernahme von Verantwortung für Menschen in gesundheitlich schwierigen Situationen. Den Mitarbeitenden des Landkreises Peine soll hierzu im Rahmen der Arbeitszeit Gelegenheit zur Blutspende gegeben werden.

Die Spendeaktion wird in Kooperation mit dem DRK-Blutspendedienst in den Räumen des Gesundheitsamtes durchgeführt. Das erforderliche Equipment und Personal wird durch das DRK gestellt.

Soweit sich der geplante Blutspendetag erfolgreich in Bezug auf die Zahl der Teilnehmenden darstellt, wird die Einrichtung eines jährlichen Blutspendetages angestrebt.

Ziele / Wirkungen:

Gewinnung von Erstblutspendern – Sensibilisierung der Öffentlichkeit für das Thema Blutspende

Ressourceneinsatz:

Personalkosten für Freistellung während der Arbeitszeit pro Person ca. 2 Stunden

Schlussfolgerung: Die Durchführung eines Blutspendetages unter Beteiligung der Mitarbeitenden des Landkreises Peine und der gewählten Kommunalpolitiker/innen soll erfolgen.

Anlagen

Antrag der Fraktion der Alternative für Deutschland AfD vom 16.08.2018